
QR コードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
令和４年６月定例会　はえばる議会だより 218 号　 ●●　 令和４年６月定例会　はえばる議会だより 218 号5

一般質問
町に考えを聞く

一般質問記事は質問議員が会議録から抜粋し、
広報委員会によって編集されています。
QRコードから各議員の議会中継が視聴できます。

一般質問記事は質問議員が会議録から抜粋し、
広報委員会によって編集されています。
QRコードから各議員の議会中継が視聴できます。

６
月
14
日
（
火
）

６
月
15
日
（
水
）

６
月
16
日
（
木
）
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照屋仁士

宮城寛諄

金城好春

金城憲治

新垣善之

大城勇太
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大城　毅
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地方創生臨時交付金活用について
（他３問）

実状に応じた臨時交付金を活用せよ

将来の「南風原市」を目指せ！（他１問）

将来の「南風原市」を目指せ！

平和を守るために（他１問）

力対力では平和は訪れない。どう思うか

不法投棄について（他２問）

不法投棄の撤去はできないか

本町の防犯対策について

本町の自主防犯組織は幾つあるか

原料価格高騰による農畜産業の支援策
を問う（他３問）
原料価格高騰による農畜産業の支援策
を問う
一期目４年間の一般質問を振り返って
（他２問）

県外派遣費の補助拡充を

町長の「２期目の約束」と行政運営に
ついて（他１問）

自治会の力をどう活かすか

照屋橋について（他１問）

河川行政に本腰を

土地利用について

照屋地区区画整理事業の進捗状況は

「こどもの意見表明、参画」についての
各部署での課題を示せ（他１問）

行政で子どもの意見表明がされているか

医療費助成事業について（他２問）

重心医療費、ひとり親家庭等医療費窓
口無料化は？

河川氾濫及び土砂災害対策について

河川監視カメラの検討状況は

は　え　ばる　し

は　え　ばる　し
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問 コロナ禍による家計急変世帯への支
援はどうなっているか。
 町長　家計急変世帯への給付を行っており、令和

４年度においても継続していく。

　　　　詳しくは町ＨＰをご覧ください。▶

問 実状に応じた臨時交付金を活用してほしい。修
学旅行が重なる世帯への修学旅行補助金支給を伺
う。
 教育長　準要保護の対象世帯へは、修学旅行費の

支援を行っており、重なる世帯については支援で

きるか検討したい。

問 飼料高騰等の事業者に対し支援が出来ないか。
 町長　国・県の動向を注視しながら、交付金を活

用できるか、情報収集等を行っていく。

問 ＮＰＯ法人等と連携し、ＳＮＳ等による相談支
援並びにチラシ等の作成ができないか。
 町長　チラシを配布し、気軽な相談ができる環境

を整えている。

問 流産や死産などで、悲しみや喪失感を支える「グ
リーフケア」の取り組みはどうか。
 町長　その人に合った情報提供に取り組む。

問 5 月 31 日の大雨における冠水した場所の表示
ができないか。
 町長　地図に落とすなどして周知を検討する。

若年母子支援を

冠水情報の共有を

浦う
ら
さ
き崎　
み
ゆ
き 

議
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実状に応じた
臨時交付金を
活用せよ

［答］
支援できるか
検討したい


